



Pièces	3 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	82260315
Prix	1 200 000 €

Paris 6Eme Appartement à vendre (75006)

Découvrez cet appartement unique de 3 pièces en plein cœur de saint-germain-des-prés disposant d'un toit terrasse avec une vue panoramique sur tout paris. Il est situé au 6ème étage accessible par escaliers. Ce bien vous séduira par son adresse prestigieuse. L'appartement se compose de la façon suivante :- au 6ème étage : une entrée, une cuisine meublée et équipée ouverte sur une pièce de VI très lumineuse.- au 7ème étage : une chambre, un espace bureau/bibliothèque et une salle de douche avec wc.- au 5ème étage : une chambre avec point d'eau et des wc séparés. Ce niveau peut être ...

Come and discover this unique 3-room apartment in the heart of saint-germain-des-prés, with a rooftop terrace enjoying a panoramic view of paris. It is on the 6th floor, accessible by stairs. You will love this property's prestigious address. The apartment comprises:- on the 6th floor: a very bright living room with a furnished and equipped open kitchen.- on the 7th floor: a bedroom, a study/library area and a shower room with a toilet.- on the 5th floor: a bedroom with a sink and a separate toilet. This level can be fully separated and used as a studio. Working ac and chimney. If you are ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

